

INSTITUTO EUROPA. FORMACIÓN

Instituto Europa-Grupo Aspasia, líder en el campo de la formación

Desde 1991, Instituto Europa-Grupo Aspasia forma y recicla a profesionales para facilitar su acceso al mercado laboral

Responder a las necesidades del tejido empresarial y facilitar el acceso a un mercado laboral cada vez más competitivo y especializado son los principales objetivos de Instituto Europa-Grupo Aspasia, un centro de enseñanza referente en el País Vasco en la formación orientada al empleo y en el reciclaje de trabajadores en activo y desempleados.

Fundado en Vitoria en 1991, pronto se consolida como una empresa líder en la formación de profesionales para los sectores del transporte, la aeronáutica, la automoción, lo social, el medioambiente y las TIC'S (Tecnologías de la Información y la Comunicación). Asimismo, es una entidad pionera en acreditarse para impartir cualificaciones inexistentes y demandadas por el mercado, como la formación en el sector de la seguridad privada, en el transporte de mercancías peligrosas o en el manejo de drones.

En sus centros de enseñanza, Instituto Europa-Grupo Aspasia oferta un amplio abanico de acciones formativas con salida laboral, certificados de profesionalidad y cursos homologados por Lanbide y el Gobierno Vasco. Además, con la mirada puesta en las dinámicas del mercado de trabajo, ofrece servicios a empresas para mejorar su competitividad y estimular el desarrollo profesional de sus trabajadores. De hecho, es un centro precursor en el desarrollo de actividades vinculadas a la empresa, como la orientación laboral, el diagnóstico de necesidades formativas o la intermediación laboral.

Por otro lado, a lo largo de sus 32 años de experiencia, ha creado proyectos de inclusión social, de movilidad europea y de acercamiento de las TIC's a entornos rurales. Y siempre, manteniendo su compromiso de calidad, innovación, protección del medioambiente y responsabilidad social.



Los centros de Instituto Europa-Grupo Aspasia están equipados con la tecnología más avanzada.



Instituto Europa-Grupo Aspasia oferta para el curso 2023-2024 más de 350 acciones formativas.

Formación con salida

Para responder a las necesidades del mercado actual, Instituto Europa-Grupo Aspasia rediseña constantemente sus propuestas educativas. Así, en octubre ha puesto en marcha un proyecto para cualificar profesionales que desarrollen las labores de técnicos de diseño o cálculo en el sector aeronáutico, acción formativa de Diseño Aeronáutico con CAD/CAE Avanzado. Un curso en el participan quince personas, que serán formados en Aeronáutica, CAD-Catia y Materiales y Ensayos. Una vez que finalice la formación, el 50% de los participantes—como mínimo—optarán a un contrato por Isati Engineering SL Álava gracias al programa 100% subvencionado por Lanbide.

En noviembre, además, una de

las empresas del grupo, la Escuela de Oficios de Vitoria, pondrá en marcha el proceso de Formación Dual Itinerario Operaria/o de Montaje y Mantenimiento de Equipo Industrial y Líneas Automatizadas, a través de un contrato en alternancia, que implica que los estudiantes firmarán un contrato desde el primer día y percibirán el salario correspondiente mientras alternan formación con trabajo.

Centro de formación líder

En la actualidad, Instituto Europa-Grupo Aspasia tiene cinco centros de enseñanza en Vitoria, dos en Donostia y otros dos en Bilbao, lo que suponen más de 5.000 metros cuadrados equipados con la tecnología más avan-

zada y dedicados a la formación teórica y práctica. Además, desde su participación en Grupo Aspasia en 2020, está presente en doce comunidades autónomas, con ochenta centros docentes. También tiene implantación internacional, con entidades en Chile, Colombia y Miami.

Para el curso 2023-2024, Instituto Europa-Grupo Aspasia oferta más de 350 acciones formativas en distintas áreas, entre ellas la informática, la gestión administrativa, el diseño gráfico, la automoción, la seguridad privada, la atención sociosanitaria y la aeronáutica. Asimismo, en formación de cualificación y especialización, tiene cursos de gestión de almacén y maquinaria, técnico en logística e innovación, ciberseguridad, coaching,

Centros en Vitoria

CENTRO DOMINGO BELTRÁN
Domingo Beltrán, 64-66,
Bajo. Vitoria-Gasteiz
945 245 900

CENTRO MANUEL IRADIER
Manuel Iradier, 46, Bajo.
Vitoria-Gasteiz
945 123 000

CENTRO COMANDANTE IZARDUY
Comandante Izarduy, 5 bajo.
Vitoria-Gasteiz
945 564 098

ESCUELA DE OFICIOS DE VITORIA
Basaldea 25, Júndiz. Vitoria-Gasteiz
945 306 181

UFEJ FORMACIÓN
Plaza Uno de Mayo, 3 Bajo.
Vitoria-Gasteiz
945 121 668

www.institutoeuropa.com

community manager, gestión ambiental y nutrición y dietética, entre otros.

Por otro lado, ofrece cursos subvencionados por Lanbide o convocatorias estatales dirigidas a desempleados o trabajadores en activo en modalidad presencial o teleformación. También dispone

de Centros de Empleo, Orientación, Prospección e Intermediación laboral que apoyan la formación para el empleo y colaboran con la cualificación de las personas demandantes de empleo así como con las necesidades de la empresa a nivel nacional e internacional.

Instituto Europa-Grupo Aspasia apuesta por el futuro con la creación de proyectos de innovación, emprendimiento e inclusión social con nuevas acreditaciones y reconocimientos, como el lanzamiento de la Formación Profesional de Grado Medio de Técnico en Conducción de Vehículos de Transporte por Carretera y el Grado Superior de Animaciones 3D, Juegos y Entornos Interactivos para el curso 2024-2025.